

Die Nachricht wurde erfolgreich verschickt!

Der Fachbereich Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen bedankt sich für Ihre Mitarbeit!

Eine Eingabebestätigung mit Hinweis auf das weitere Vorgehen wird Ihnen nach Ablauf des Beteiligungszeitraums vom zuständigen Fachbereich zugesandt.

Weitere Informationen zum Planen und Bauen in Aachen finden Sie unter www.aachen.de/planenundbauen.

Für Ihre eigenen Unterlagen finden Sie hier noch einmal Ihre Angaben.

Absender der Mail: [REDACTED]

Folgende Bewertungen wurden abgegeben.

Planungsart: Bebauungsplan

Planverfahren: Südstraße/Mariabrunnstraße

Kritik: Im Rahmen der Bürgerbeteiligung am 14.03.2019 hat Herr Wetzler als offizieller Vertreter der Landmarken AG gegenüber [REDACTED] [REDACTED] versichert, dass keinesfalls eine Erhöhung der östlichen Gartenmauer des Grundstücks [REDACTED] erfolgen wird. Die Mauer hat an dieser Stelle eine Höhe von 3,4 m über Gartenniveau. Die Vorplanung sieht aber an dieser Stelle eine 2, 3 und viergeschossige Bebauung unmittelbar auf der Grundstücksgrenze vor. Ich fordere die Stadt Aachen auf, den Bebauungsplan an dieser Stelle entsprechend anzupassen. Die Bebauung darf auf der Grundstücksgrenze hier maximal eingeschossig werden.

Zustimmung:

Gesamteindruck: Abzulehnen

Wohnort: im Plangebiet

Rolle im Verfahren: [REDACTED]

Anschrift: [REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]

Versand: 02.04.2019 - 19:16:30

[Seite drucken](#)

[Dieses Fenster schließen](#)